



223. — LE MARÉCHAL DE MÉRODE-WESTERLOO.

Tableau anonyme.

(Collection du comte de Mérode au château de Westerloo).

Jean-Philippe-Eugène, comte de Mérode, marquis de Westerloo, né à Bruxelles en 1674, mort à Vienne en 1732, sert d'abord dans les armées du stadhouder Guillaume III. Il prit part aux batailles de Steenkerken (1692) et de Neerwinden (1693), passa ensuite au service des Pays-Bas espagnols, en 1705, puis à celui de l'Autriche, dont le souverain lui conféra le grade de feldmaréchal (1719). Il a écrit des *Mémoires* fort curieux.